

## **Vapotage chez les jeunes canadiens : le Conseil des médecins hygiénistes tire la sonnette d'alarme**

Abderrahim DERRAJI - 2019-04-14 23:21:31 - Vu sur [pharmacie.ma](https://www.pharmacie.ma)

Dans une lettre adressée à l'ensemble des médecins en chef des provinces et des territoires, le Conseil des médecins hygiénistes attire leur attention sur les dangers que représente le vapotage chez les jeunes et particulièrement les non-fumeurs. Cette instance exhorte les médecins à sensibiliser les parents et les gouvernements à la nécessité de freiner ce phénomène en plein essor. Cette augmentation du vapotage chez les jeunes s'explique par l'attractivité qu'exercent les dispositifs de vapotage qui se présentent sous des formes élégantes rappelant des produits de haute technologie avec un aspect novateur, cool et inoffensif.